
Ein Kilo Butter

Diese Geschichte handelt von einem Bauern, der täglich ein Kilo Butter an einen Bäcker
verkaufte. Eines Tages entschied sich der Bäcker, die Butter zu wiegen, um zu sehen, ob er
die richtige Menge bekam. Zu seiner Überraschung wog die Butter weniger als ein Kilo. Er
war so wütend darüber, dass er den Bauern anzeigte und ihn vor Gericht brachte.

Der Richter fragte den Landwirt, welche Methoden er anwendet, um seine Produkte zu
wiegen. Der Bauer antwortete: "Ich bin ein einfacher Bauer. Ich habe keine modernen
Geräte. Ich benutze immer eine alte Waage mit Gewichten. "

Der Richter fragte weiter: "Und wie wiegen Sie die Butter?"

Der Bauer antwortete:

„Euer Ehren, der Bäcker ist nicht nur mein Kunde, sondern ich kaufe auch bei ihm ein. Jeden
Tag, wenn er zu mir kommt, kaufe ich ein Kilo Brot. Dann lege ich das Brot auf die eine Seite
der Waage und das gleiche Gewicht in Butter auf die andere Seite. So mache ich es seit
Jahren. Wenn jemand Schuld an diesem Betrug hat, dann ist es der Bäcker, nicht ich.“

Die Moral der Geschichte: Im Leben bekommt man, was man gibt. Jedes Handeln hat auch
Folgen. Versuchen Sie nicht, andere zu betrügen.



A kilo of butter

This story is about a farmer who used to sell a kilo of butter to a baker every day. One day
the baker decided to weigh the butter to see if he was getting the right amount. To his
surprise, the butter weighed less than a kilo. He was so angry about this, that he filed
charges and took the farmer to court.

The judge asked the farmer which methods he used to weigh his products. The farmer
replied, “Honor, I am simple farmer. I don’t have any modern devices. I always use an old
scale with weights.”

The judge continued asking: “Then how do you weigh the butter?”

The farmer replied:

“Your Honor, the baker is not only my client, but I also buy from him. Every day when he
comes to me, I buy a kilo of bread. Then I put the bread on one side of the scale and the
same weight in butter on the other side. If anyone is to be blamed for this fraud, it is the
baker, not me.”

Moral of the story: In life, you get what you give. Every action has consequences. Don’t try
and cheat others.


